

MEMORANDUM

date:	20 décembre 2023	
à :	Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM	
to:	All MUHC Glen Central Laboratory Users	
de:	Dr. David Blank, MDCM FRCPC DABCL	Rebecka Lang, B.Sc (Hons)
from:	<i>Chef médicale, Biochimie - site Glen</i> <i>Medical Director, Biochemistry –Glen Site</i>	<i>Chef de service, Laboratoire central- site Glen</i> <i>Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site</i>
objet :	Restriction des demandes de tests complémentaires	
subject:	Restriction of Add-On Test Requests	

ENGLISH WILL FOLLOW

Veillez noter que le laboratoire central du site Glen du CUSM n'acceptera plus de demandes d'analyses complémentaires de la part de **clients externes** dès maintenant.

Les demandes d'analyses complémentaires seront limitées aux patients hospitalisés du CUSM et aux cliniques du site, y compris les urgences adultes et pédiatriques.

Nous demandons que le nombre de demandes d'analyses complémentaires soit limité au strict nécessaire et réservé aux demandes d'analyses qui ne peuvent attendre le prochain prélèvement ou qui ne peuvent être obtenues lors d'un prélèvement ultérieur.

Pour toute question à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687.

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre collaboration.

Please note that the Central Laboratory of the MUHC Glen Site will no longer be accepting add-on test requests from **external clients** as of immediately.

Add-On tests requests will be restricted to MUHC in-patients and on-site clinics including the adult and pediatric ER.

We ask that the number of add-on requests be limited to what is absolutely necessary and be reserved for tests that cannot wait for the next ordered blood draw or cannot be obtained in a subsequent draw.

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687.

We thank you for your understanding and cooperation.